

**Vlan**  
(16 février 2012)

16/02/2012 | tr00Z



**1res réunions citoyennes pour le lancement de l'Opération de Développement Rural**

Mai 2010 a été marqué par la décision communale troozienne de participer à une ODR (Opération de Développement Rural), la Commune de Trooz poursuit ainsi ses objectifs en matière d'amélioration du cadre et de la qualité de vie sur son territoire! En effet, une ODR se penche sur les besoins quotidiens de la population et cherche à y répondre par la concrétisation de projets dans des thèmes aussi diversifiés que le logement, le cadre bâti, la vie sociale et associative, la sécurité routière, l'environnement, la vie économique, les services... Certains de ces projets peuvent être subsidiés jusqu'à 80% par la Wallonie.

L'heure est maintenant à la consultation citoyenne! Les premières réunions sont l'occasion de comprendre la dynamique d'une ODR et d'entamer, ensemble, une réflexion sur les atouts, faiblesses et besoins de la Commune. Cette réflexion commune est centrale pour le développement rural et pour la mener, Trooz compte sur ses habitants! Réelles opportunités d'expression pour les citoyens, les réunions sont un premier pas pour le dessin d'un avenir collectif. Parce qu'une Commune n'existe pas sans ses citoyens et parce que la diversité enrichit le débat, rejoignez-nous à l'une des séances proposées. L'Ecole communale El'Nô (Fraipont) vous accueillera le 7 mars à 20h; ensuite la Salle des mariages de l'Administration communale ouvrira ses portes le 15 mars à 20h; et enfin, vous pourrez vous exprimer à la Salle Le Préau (Ecole communale de Nessonvaux) le 21 mars à 20h.

Les agents de développement du Groupement Régional Economique Ourthe-Ambève (GREOA) sont à votre écoute pour toute information complémentaire.

sem. 08 FL

[reduire](#)